
 

Kurzkonzept der evangelischen Kita KBS 
– Leichte Sprache 

Willkommen in unserer Kita 

Die Kita KBS ist in Wiesbaden-Sauerland. Wir gehören zur evangelischen Kirche. Alle Kinder sind 

bei uns willkommen – egal, woher sie kommen und woran sie glauben. In unserer Kita können 

Kinder spielen, lernen und neue Freunde finden. 

Was ist uns wichtig? 

In unserer Kita steht das Kind im Mittelpunkt. Wir möchten, dass sich alle Kinder bei uns sicher 

fühlen und Spaß haben. 

 Jedes Kind ist besonders und wichtig. 

 Kinder dürfen mitbestimmen und eigene Ideen einbringen. 

 Wir hören den Kindern gut zu. 

 Wir achten die Religion und Herkunft aller Menschen. 

 Kinder lernen durch Spielen – allein und mit anderen. 

Unsere Räume 

Unsere Kita ist groß. Es gibt viele Räume mit verschiedenen Angeboten. 

 Ein Bistro zum Frühstücken und Mittagessen 

 Eine Turnhalle für Bewegung und Sport 

 Ein Garten mit Spielgeräten, Sand und Hochbeeten 

 Räume zum Bauen, Malen, Lesen, Musik machen und Verkleiden 

Die Kinder dürfen selbst entscheiden, wo sie spielen möchten. So lernen sie, was sie mögen und 

was sie gut können. 



Wie Kinder bei uns anfangen 

Der Start in der Kita ist ein großer Schritt. Deshalb nehmen wir uns viel Zeit für die 

Eingewöhnung. 

 Die Eltern dürfen am Anfang dabei bleiben. 

 Das Kind bekommt eine feste Bezugsperson. 

 Wir sprechen mit den Eltern über Wünsche und Besonderheiten. 

 Das Kind entscheidet mit, wann es bereit für den ersten Trennungsversuch ist. 

So kann das Kind in Ruhe ankommen und sich sicher fühlen. 

Was Kinder bei uns lernen 

Kinder lernen am besten durch Spielen und Erleben. 

 Wir sprechen viel mit den Kindern und fördern die Sprache. 

 Wir lesen Bücher vor und singen zusammen. 

 Kinder dürfen malen, bauen und experimentieren. 

 Auch Kinder mit einer Behinderung können bei uns alles mitmachen. 

Unsere Angebote passen wir an das Alter und die Interessen der Kinder an. 

Vorbereitung auf die Schule 

Im letzten Jahr in der Kita bereiten wir die Kinder auf die Schule vor. 

 Wir üben, wie man Aufgaben löst und sich konzentriert. 

 Die Kinder lernen, Verantwortung zu übernehmen. 

 Wir besuchen die Grundschule in der Nähe. 

 Es gibt eine Sprachüberprüfung mit der „Zauberkiste“. 

Wir arbeiten mit den Eltern und der Schule gut zusammen. 

Zusammenarbeit mit den Eltern 

Eltern und Kita arbeiten zusammen. Wir sind ein Team. 

 Wir sprechen regelmäßig über die Entwicklung des Kindes. 

 Eltern können mit uns Feste feiern und mithelfen. 

 Die Kita-App informiert schnell über Neuigkeiten. 

 Wir hören Eltern zu und finden gemeinsam Lösungen. 



Kinderschutz 

Kinder haben das Recht, sicher und ohne Gewalt aufzuwachsen. 

 Wir achten auf die Gefühle und Bedürfnisse der Kinder. 

 Wir helfen, wenn es Sorgen oder Probleme gibt. 

 Wir arbeiten mit dem Jugendamt zusammen, wenn es nötig ist. 

Die Sicherheit der Kinder hat bei uns oberste Priorität. 

Abschließende Worte 

Unsere Kita ist ein Ort zum Wachsen, Lernen und Wohlfühlen. Wir freuen uns über jedes Kind, 

das zu uns kommt! 


